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Beitrag von „docfred“ vom 25. August 2019, 17:58

Zitat von 8Prozent 

Heut kam mir die HT prozentual besser besetzt vor als die GG.

Ich finds übrigens auch nicht so schlimm, die verkauften Karten als Zuschauerzahl
anzugeben. Nur bei einem Geisterspiel wär's a weng arg auffällig 

Keine Sorge. Das fiel auch heute schon wieder auf. Diese Spieltagsthread oder auch mal wieder
Sky-Kommentator als die Zuschauerzahl durchgesagt wurden.

Fast wörtlich: „aha? Also das hätte ich so jetzt nicht gesehen. Aber wenn der Club das sagt ...“

Die Menschen sind halt doch nicht so blöd.

Aber mei, wenn es der Clubseele gut tut.
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